

KalenderBlatt Vor 25 Jahren

1000 Motorräder auf der Ense

Die Mitglieder der „Highway Rider“ waren sich im September 1981 einig: Das von ihnen organisierte Mammuttreffen von 1500 Zweiradfans mit rund 1000 Maschinen war reibungslos abgelaufen.

Deshalb sollte ihrer Meinung nach nichts dagegen sprechen, 1982 wieder ein Treffen in Bad Wildungen zu organisieren. Drei Tage war die Badestadt Treffpunkt von Bikern aus dem Bundesgebiet und dem benachbarten Ausland. Auf der Ense gaben sich die Zweiradfans am Wochenende ein Stelldichein. In der Öffentlichkeit traten sie vor allem bei der Stadtrundfahrt in Erscheinung, als knapp 300 von ihnen mit ihren Maschinen durch die Badestadt fuhren. Auch die Polizei war mit dem Ablauf des Treffens vollkommen zufrieden. (wr)